

城南中学校研究主題 学び合い、認め合い、高め合う生徒の育成をめざして

体育祭 開催



城南中学校便り



10月1日
(木曜日)

発行
新宮市立城南中学校
発行責任
校長 中田善夫
〒647-0033
和歌山県新宮市
清水元1-5-44
学校ホームページ
<http://johnanwkoshin.gu.sakura.ne.jp/index.html>



前日に大雨警報が出
されましたが体育祭当
日はグラウンド整備を
行い、30分遅れて午前

9時に開始しました。今年の体育
祭はこれまでの体育祭とは違いまし
た。コロナ禍で、開催できるのか
心配しましたが、先生達も、生徒



達も、できない理由を考えるより、
どうやったらできるのかその方法
を一緒に模索して取り組み、開催
することができました。こんな体
育祭は初めてです。生徒達、先生
にとっても貴重な体験でした。
今年も4つのブロックに分かれ先

生たちもそれぞれ
のブロックを担当し取
り組みました。12時
に終了しました。
2つ強く印象に残っ
たことがあります。



①他のブロック、他学年をしっか
りと応援し拍手する姿に、みんな
で一緒になって体育祭を成功させ
ようという温かい心、気持ちがあしっ
かりと伝わってきました。一体感
のある体育祭となりました。
②生徒のみなさんの態度です。
「真剣にやる、一生懸命やる、最
後まで頑張る、自分から進んでやっ
ている姿」は「美しい」というこ
とです。生徒達は最高に輝いてい
ました。
(裏面に続く)

写真上から
①開会式 選手宣誓
②右 森副実行委員長挨拶
左 鈴木森実行委員長挨拶

③リレー
④表彰式
⑤右 応援合戦 左 学校長挨拶



◇1年生。本格的な交流はこの体育祭です。笑顔で心から楽しんで練習に取り組みました。大きく成長しました。

◇2年生。夏の学年行事の取り組みで得た大きな自信と行動力を活かして、1年生と3年生のパイプ役を見事に果たしました。どのブロックも楽しい雰囲気であったのは、2年生のおかげです。3年生からのバトンを引き継ぐ担い手がしっかり育っていることを頼もしく感じました。

◇3年生。さまざまな制約の中で生徒会を中心にどうやったら全校生徒が楽しく充実した学校

生活を送れるのか常に考えてくれました。特にこの体育祭では準備段階から本番まで、ブロックを明るく一つにまとめ、リードしてくれました。3年生の皆さんは1・2年生の素晴らしいリーダーでした。みんなの知恵と力を結集して素晴らしい体育祭になったことを会場にお集まりのすべての方々と喜び合いました。

なお学校のホームページで体育祭特集を掲載しています。こちら是非ご覧下さい。

新宮市フォトコンテスト

2年生 平美さん・玉置さん・西くん・愛貴

令和2年度新宮市観光フォトコンテスト
 ◇最優秀賞 平美結衣さん
 ◇特別賞 玉置優羽さん
 西 優飛くん

今年度の新宮市観光フォトコンテストにおいて、中学生・高校生の部で、最優秀賞に平美結衣さん「このまち大好き」、特別賞に玉置優羽さん「徐福公園」、西 優飛くん「新宮市の光」が受賞しま



した。最優秀賞の平美さんは市役所での授賞式に出席しました。特別賞の2人は学校で表彰しました。そして出品してくれた多くのみなさん、頑張ってくれました。

この新宮市観光フォトコンテスト表彰式の様子は、熊野新聞・紀南新聞でも掲載されました。受賞おめでとうございます。

保体部会 開催とお礼



9月9日(水)午後7時から育友会保体部会が開催されました。内容は、体育祭の準備状況、保護者の皆様への運営の協力を私からお話ししました。

田谷副会長さん、方々全員の協力、質の向上、懸念の解消、協議の上、全面的に協力頂けました。

そして、体育祭当日は、育友会役員さん、保体部会の委員さんに受付担当をして頂きまし

た。保護者の皆様には検温、マスク着用、来場者カードを持参して来て頂くようお願いしました。

お話し、協力、感謝の気持ちを込めて、深く感謝申し上げます。



塩化カルシウム散布作業



グラウンドの砂ぼこり対策で秋と冬にグラウンドに塩化カルシウムをまいています。

9月14日(月)の午後、軽トラックの荷台からグラウンドに塩化カルシウムをまきました。除草効果もあります。教頭先生、体育主任の作野先生、櫛原先生が作業してくれました。

奥和先生 着任

9月7日(月)から学習指導員として、奥和先生が着任されました。昨年度までは、奥和先生が担任されていた。今年度からは、奥和先生が担任されています。

毎朝、3時から5時までの授業準備、生徒の学習を支援してまいります。宜しくお願いいたします。



編集後記

猛暑が続いていましたが、秋らしくなりました。体育祭も無事終わり、いよいよ文化の秋になります。さて本日10月1日(木)は中秋の名月。旧暦8月の十五夜の月です。制服も衣替えの時期になります。文化の秋、読書の秋、そしてスポーツの秋、勉強の秋(中間テストも予定されています。いろいろな秋がありますね。10月も多くの行事が予定されていますが、一日一日大切に過ごしていきましょう。



このQRコードは城南中ホームページです。

